

Theatertage: Pinguine in Großenhain gesichtet

Noch diese Woche wird die Bühne im Alberttreff mit Vorstellungen für Jung und Alt bespielt. Ein neues Angebot erhielt viel Beifall. Und die Theatermaus berichtet.



Die neue Gruppe der Spielbühne Großenhain hat ein lustiges erstes Stück erarbeitet. Es beendet noch mal die Theatertage am Sonntag. © Spielbühne

1 Min. Lesedauer

Großenhain. Seit einigen Wochen geschieht Unglaubliches im SkZ Alberttreff. Man hat Pinguine gesichtet, die sich mit dem Backen von Käsekuchen befassen. Dabei treffen sie auf einen Maulwurf und ein ziemlich verrücktes Huhn. Wer erfahren möchte, was alle diese Wesen mit einem rosa Staubsauger zu tun haben und warum Rosinen möglicherweise lebensgefährlich sind, sollte sich am Sonntagvormittag unbedingt die erneute Aufführung des gleichnamigen Puppenspiels ansehen. Alle Zuschauer der Premiere, sowohl Kinder als auch Erwachsene, haben gespannt das beinahe kriminelle Geschehen verfolgt und nach dem glücklichen Ende die Spielenden mit einem superlangen Beifall belohnt.

Die Aufführung gehört zu den abwechslungsreichen 29. Theatertagen, organisiert von der Stadt und dem Förderverein Spielbühne Großenhain. Sie finden noch bis Sonntag statt und bieten vor allem am Wochenende interessante Vorstellungen für Jung und Alt. Interessenten finden auf www.spielbuehne-grossenhain.de und www.skz-alberttreff.de das gesamte Programm sowie Kritiken der Theatermaus. (SZ/krü)